

Muestra fotográfica recoge vínculos entre líderes de Cuba y Sudáfrica



La Habana, 16 jul (RHC) El capitalino Centro Fidel Castro acoge desde este martes la exposición fotográfica Dos hombres, dos pueblos unidos en un abrazo: Fidel y Mandela, que testimonia los nexos de hermandad entre Cuba y Sudáfrica.

La muestra agrupa instantáneas de la primera visita a esta nación caribeña del líder surafricano Nelson Mandela, el 25 de julio de 1991, tras su liberación de las cárceles del régimen del Apartheid, y de las actividades desarrolladas aquí.

También recoge, entre otros momentos, la estancia del líder histórico de la Revolución Fidel Castro en ese país en 1994, para la toma de posesión presidencial de Mandela, a quien el cubano calificara de “uno de los más extraordinarios símbolos de nuestra era”.

Al inaugurar la exposición, en la Sala Cinco Palmas, la embajadora de Sudáfrica en La Habana, Yvonne Nkwenkwezi, resaltó la amistad entre Fidel Castro y Nelson Mandela, cuyos legados –dijo- perduran en sus pueblos y se reflejan en los nexos de hermandad y cooperación existentes.

Nkwenkwezi destacó el rol desempeñado por Cuba en la liberación de varios países de África y reconoció a la Revolución y a Fidel Castro como fuentes de inspiración en la lucha de ese continente por su libertad.

Por su parte, el director del Centro Fidel Castro, René González Barrios, recordó que los lazos históricos de esta nación caribeña con África se remontan a la formación de Cuba como nación y las luchas por su independencia.

Asimismo, se expresaron en la contribución cubana a los esfuerzos libertarios de ese continente, a partir de los años de 1960 del pasado siglo.

Afirmó que la muestra gráfica inaugurada refleja la sincera amistad de dos hombres y dos pueblos unidos en valores comunes.

Preside la exposición una idea plasmada por Fidel Castro el 4 de septiembre de 1994 en el libro de visitantes de la prisión de máxima seguridad de Robben Island, a 12 kilómetros de la Ciudad del Cabo, donde estuvo encarcelado Mandela durante 18 años por sus ideas emancipadoras:

“Con una impresión que no olvidaré jamás y una admiración infinita a los héroes legendarios que desde este infierno construyeron los cimientos de la libertad.”

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360225-muestra-fotografica-recoge-vinculos-entre-lideres-de-cuba-y-sudafrica>



Radio Habana Cuba